

2学年3学期末学年集会【3月13日】

3学期も残り5日になりました。各学年、まとめの学習を行っています。
2学年でも、今年度最後の学年集会を行いました。各クラス代表が3学期または、1年間頑張ったことを発表したり、学年主任の話を聞いたりした後、みんなでゲーム(輪になって遊ぼうとイントロクイズ)を行いました。輪になって遊ぼうでは、隣の友達にボールを回し、最後までボールを持っていた生徒が質問カードに答えました。イントロクイズは、クラス対抗で4つの選択肢から答えを見付け答えました。曲が始まると踊り出す生徒もいて、とても盛り上がりました。4月からは3年生として、1、2年生の手本となるよう気持ちを新たにしました。



1 学年校外学習【3月7日】

4グループに分かれて、新潟市立巻図書館に出掛けました。職員の方から利用の仕方についての説明を受けてから、希望者は貸し出しカードを申請したり、好きな本を選んで読んだりしました。帰り道は、グループで相談したお店に寄って昼食を購入し、学校でおいしくいただきました。



三送会がありました【3月1日】

2月20日(火)に3年生の卒業を祝う三送会が実施されました。新生徒会の進行で、1年生、2年生が、それぞれの学年のカラーを

生かした歌とダンスを披露しました。各学年の発表に3年生も手拍子で応え、会場が一体となって盛り上がりました。3年生は、3年間の思い出スライドショー、「鐘が鳴る」「花火」の合奏、「ふるさと」の合唱を披露しました。3年生の卒業を前にさみしさから涙を流す生徒もいましたが、3年生と一緒に過ごせる残り少ない日々を大切に、在校生一同、卒業生の心に残る卒業式になるように協力していきます。



職3プレゼンツ【2月26日】

職業学級では、3年生主催のクイズ大会が行われました。職3の生徒が、自分の好きなことをクイズにして、1～3年生が5チームに分かれて答えました。アニメや曲、好きな食べ物、電車など、それぞれが考えた「マニアッククイズ大会」でした。他学年の友達と相談したり、話し合ったりしながら、楽しい時間になりました。



3 学年校外学習【2月8日】

午前中は学校でレクリエーションをしました。職業3年が考えた、キャラクターを当てるゲームや並べかえゲームなどをiPadを使ってチームで協力して楽しみました。お昼は、レストランに行って、ぶどうジュースで乾杯をしました。素敵な雰囲気の中、おいしいお料理をいただきました。



職業生活班体験【2月7日】

職業学級では、職業生活の学習で、清掃、事務、流通、介護、農作業など、いろいろな活動に取り組んでいますが、この日は他の職業生活班に分かれて参加し、様々な仕事に取り組みました。いつもと違う場所、メンバー、職員との仕事は、楽しくもあり、大変さや上手いかない部分もあったようで、良い経験になり、それぞれの今まで気付かなかった自分の得意なこと、また課題に気付けた時間でした。



職業生活慰労会【1月31日】

3年生の職業生活最後の31日に、各職業生活班ごとに慰労会が行われま

した。
3年間、それぞれの班で様々な仕事に取り組んできました。1、2年生が感謝の気持ちで計画や準備を進めてきました。一緒にゲームをしたり、色紙を渡したり、お菓子や飲み物を一緒に楽しんだり、みんなで楽しい時間を過ごしました。職業学級班では、4つのチームに分かれ、iPadのアプリを使ったクイズ大会や体育館で鬼ごっこをしたり、3年生は職業主任から修了証を一人一人受け取り、1、2年生が書いた色紙を手渡したり、3年生からの一言を聞いたり、みんなで笑ったり、感動したり、走って疲れたりしながら楽しく過ごしました。



新生徒会役員が決まりました。【1月29日】

1月29日（月）に新生徒会役員の任命式が行われました。
全校生徒が投票した生徒会役員選挙の結果、
新任された生徒会長、副生徒会長、書記の3名が
校長先生から任命書を受け取り、
より良い学校にしたいという気持ちを胸に決意表明を行いました。
また、今年度活躍してくれた現生徒会の役員は退任となりました。
この1年間、いろいろな行事で活躍してくれた現生徒会の意思も引継ぎ、
新体制での生徒会の活躍に期待したいです。



高齢者疑似体験を行いました。【1月22日】

職業学級1年生は、3学期の職業生活で介護の学習を行っています。介護職の職場
実習を行った先輩からベッドメイキングのやり方を教えてもらったり、お茶出しの学習を行ったりしてきました。22日には、西蒲区社会福祉協議会から講師の方に来校していただき、講義を受けたり、高齢者疑似体験を行ったりしました。講義では、「福祉」とは、ふだんのくらしのしあわせ」のことで、その前に「ふだんのくらしをすること」が必要だと教えていただきました。また、相手の立場にたって考えることが大切で、まず、自分が幸せで笑顔でないと、相手の幸せを考えられないと、話をさせていただきました。高齢者疑似体験では、重しやサポーターを付けたり、めがねやヘッドホンをつけたりして、見え方や歩き方の普段との違いや、豆つかみの体験をしました。普段できないとても良い経験をすることができました。



職業学級集会（新年会）がありました。 【1月10日】

職業学級の新年会が行われました。今回は職1が担当で、計画や準備、司会などを
行いました。3学期の予定を聞いた後、プチ書き初め大会を行いました。各
クラスに分か
れて、自分で考えた新年の目標を筆で書き、学年ごとに書き初めしたものを
発表しまし
た。それから、新年運試しくじ引き大会を行いました。教師とじゃんけんをし
て、勝った
人から順番に賞品のついたくじを引きました。とても盛り上がった楽しい会に
なりました。





3学期がスタートしました。

1月1日の地震でびっくりしたと思いますが、今日から3学期がスタートしました。

学校でも、気を付けながら生活していきます。登下校も十分に注意してほしいと思います。3学期は、短い学期ですが、生徒会選挙、職業生活班慰労会、三送会、卒業式、校外学習など、様々な行事があります。3年生にとっては、学生生活最後の学期です。友達との楽しい思い出を作ってください。また、1、2年生は、先輩と一緒に過ごせるのもあとわずかです。様々なことを学んでほしいです。